



URBANISME

## Première pierre Résidence Senior Loreden

Nouvelle pose de première pierre jeudi 27 juin avec la résidence Loreden, une résidence senior, développée par Pichet dans le Bourg de Serris (boulevard Robert Thiboust)

Mis en ligne le 27 juin 2019



### Une première pierre pour la Résidence Senior Loreden

Nouvelle pose de première pierre jeudi 27 juin avec la résidence Loreden. Cette résidence senior, développée par Pichet dans le Bourg de Serris (boulevard Robert Thiboust), comportera 96 logements avec des équipements adaptés et des services de qualité : stationnements externes privés, parc, potager, boulodrome, locaux communs pour accueillir des activités de groupe et des professionnels ainsi qu'un service de conciergerie accessible depuis chaque appartement.

Ce projet a été développé à l'initiative du Maire de Serris, Philippe Descrouet qui souhaitait une résidence pour personnes âgées supplémentaire sur la Commune. Suite à l'appel d'offres lancé par Epafrance, Pichet a été retenu pour développer cette résidence Senior qui proposera des logements du T1 au T3 et qui devrait être livrée fin 2020.

